

Hoppegarten, 21.7.2015

Erörterungs-/Beratungsgegenstand TOP „Nutzung und Gebührenerlass Gemeindesaal 2014/Nutzungs- und Entgeltordnung Gemeindesaal“

Den auf die Anfrage der CDU (F 012/2015) ausgereichten Antworten der Verwaltung bzw. der Alexandra Hausverwaltung ist zu entnehmen, dass die Partei Die Linke und der Bürgerverein Hönow im September 2014 den Gemeindesaal kostenfrei für eine Veranstaltung genutzt haben. Den Unterlagen ist weiterhin zu entnehmen, dass der Bürgerverein Hönow bereits im Mai 2014 den Gemeindesaal für eine Veranstaltung kostenfrei zur Verfügung gestellt bekam. Die Entscheidung der Kostenfreiheit fiel jeweils Bürgermeister Knobbe.

Die Ausführungen des Bürgermeisters in seiner Erklärung gegenüber der Bundestagsverwaltung (Siehe Schreiben Bundestagsverwaltung vom 13.7.2015) scheinen im Widerspruch zu den auf die CDU-Anfrage ausgereichten Informationen und Unterlagen der Verwaltung und der Alexandra Hausverwaltung zu stehen, hier die kostenfreie Saalnutzung durch die Partei Die Linke im September 2014.

Ich halte es für dringend geboten, diese Angelegenheit und den damit verbundenen möglichen „Irrtum“ des Bürgermeisters Knobbe in seiner Erklärung gegenüber dem Bundestag oder in seinem Handeln, hier bei der Anwendung der Nutzungs- und Entgeltordnung für den Gemeindesaal, aufzuarbeiten. Entweder sind die Darstellungen der Alexandra Hausverwaltung fehlerhaft oder Bürgermeister Knobbe hat gegen die Nutzungs- und Entgeltordnung zum Schaden der Gemeinde verstoßen (zweimalige kostenfreie Nutzung des Gemeindesaals durch den Bürgerverein Hönow) oder Bürgermeister Knobbe irrte in seiner Erklärung, welche er gegenüber der Bundestagsverwaltung abgab.

Die von der Alexandra Hausverwaltung und vom Bürgermeister erbetenen ergänzenden Unterlagen:

- Antrag Saalnutzung Bürgerverein Hönow für Mai 2014
- Nutzungsvereinbarung Saalnutzung Bürgerverein Hönow für Mai 2014
- Entscheidung des Bürgermeisters über die Kostenfreiheit
  
- Antrag Saalnutzung Bürgerverein Hönow für September 2014
- Nutzungsvereinbarung Saalnutzung Bürgerverein Hönow für September 2014
- Entscheidung des Bürgermeisters über die Kostenfreiheit
  
- Antrag Saalnutzung Partei Die Linke für September 2014
- Nutzungsvereinbarung Saalnutzung Partei Die Linke für September 2014
- Entscheidung des Bürgermeisters über die Kostenfreiheit
  
- Erklärung des Bürgermeisters zur Stellungnahme der Partei Die Linke (siehe Schreiben Bundestag)

sind zur Sachverhaltsklärung notwendig.

Christian Arndt